

## **Medieninformation**

**Verwaltungsrat der Sparkasse KölnBonn beruft Dr. Andreas Dartsch einstimmig zum Mitglied des Vorstands der Sparkasse KölnBonn. Als Nachfolger von Dr. Nicole Handschuer ergänzt er den Vorstand spätestens zum 1. Oktober 2019.**

**11. März 2019**

Dr. Andreas Dartsch (50) wird spätestens zum 1. Oktober 2019 als Mitglied des Vorstands der Sparkasse KölnBonn beginnen und die Bereiche Gesamtbanksteuerung, Finanzen, Compliance und Recht verantworten.

Dr. Dartsch wurde 1968 in Mülheim an der Ruhr geboren. Er ist verheiratet und hat drei Kinder. Nach seinem Diplom mit dem Studienschwerpunkt "Banken und Betriebliche Finanzwirtschaft" promovierte der Diplom-Kaufmann an der Duisburger Gerhard-Mercator-Universität. Danach durchlief er verschiedene Stationen bei der National-Bank AG in Essen und wechselte 2007 als Bereichsleiter Group Credit Risk Management zum Bankhaus Sal. Oppenheim jr. & Cie.

Zwischen 2010 und 2012 war Dr. Dartsch als Mitglied der Geschäftsleitung bei der Risk Research Beratungsgesellschaft GmbH in Regensburg tätig. Daneben lehrte er als Professor für Betriebswirtschafts- und Banklehre sowie Finanzwirtschaft an der Fachhochschule der Wirtschaft in Mettmann.

Von 2012 bis 2017 war er bei der Norddeutschen Landesbank Girozentrale in Hannover beschäftigt, zuletzt als Bereichsleiter Finanz- und Risikocontrolling.

Aktuell ist Dr. Andreas Dartsch Bereichsleiter Finanz- und Risikocontrolling sowie Projekt-Management-Office beim Bankhaus Metzler in Frankfurt.

"Der Verwaltungsrat der Sparkasse KölnBonn war nach dem Entschluss von Dr. Handschuer, die Sparkasse zum Sommer 2019 zu verlassen, der Überzeugung, dass wiederum ein ausgewiesener Finanzexperte diese Position einnehmen sollte", so Martin Börschel, Vorsitzender des Verwaltungsrates der Sparkasse KölnBonn. "Die Sparkasse KölnBonn suchte mit einer Findungskommission, bestehend aus Mitgliedern des Verwaltungsrates, nach Kandidatinnen und Kandidaten. Der fachliche Fokus lag dabei auf einer nachweislichen Expertise in den Bereichen der Finanzen- und Risikosteuerung."

Martin Börschel weiter: "Dr. Andreas Dartsch überzeugte im Auswahlverfahren durch seine Persönlichkeit und exzellente fachliche Kenntnisse. Dieses Know How kann die Sparkasse KölnBonn in den nächsten Jahren gut gebrauchen."

"Wir freuen uns als Vorstandsteam auf die Zusammenarbeit mit Dr. Dartsch und streben einen nahtlosen personellen Übergang im Finanz- und Risikoressort an. In den Gesprächen habe ich einen sympathischen und kompetenten Kollegen mit Wurzeln im Rheinland erlebt", so Ulrich Voigt, stellvertretender Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse KölnBonn.

### **Die Sparkasse KölnBonn**

Die Sparkasse KölnBonn ist die wichtigste Finanzdienstleisterin in der Region Köln/Bonn. Fast eine Million Kundinnen und Kunden – darunter viele Privatkunden und beinahe jedes zweite Unternehmen - profitieren von der Leistungsfähigkeit der größten kommunalen Sparkasse Deutschlands. An weit über 100 Standorten bieten rund 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mehrfach ausgezeichnete, persönliche Beratung und begleiten ihre Kundinnen und Kunden in jeder Lebensphase - vom Schülerkonto und Gründerdarlehen bis hin zur Altersvorsorge und Betriebsnachfolge. Vielfältige digitale Angebote mit innovativen Lösungen vervollständigen das Angebot. Neben ihrer Funktion als Finanzdienstleisterin, Arbeitgeberin und Ausbilderin in der Region engagiert sich die Sparkasse KölnBonn als eine der größten Förderinnen in den Bereichen Bildung, Soziales, Sport, Kultur und Arbeit. Darüber hinaus stellt das Institut örtlichen Projekten, Vereinen und Initiativen für ihre Spendenakquise das Portal [www.gut-fuer-koeln-und-bonn.de](http://www.gut-fuer-koeln-und-bonn.de) gemeinsam mit betterplace.org zur Verfügung.